Informe semanal

14 – 20 de julio



Apoyo internacional

Bombardeos y posiciones militares | Crisis humanitaria

Asistencia militar

Luxemburgo, Dinamarca y la coalición TI

enviaron equipamiento de red para el ejército

España

envió tangues Leopard 2A4, excavadoras, misiles antitanques

Francia

entrenará a 2.100 reclutas ucranianos y los armará con obuses César, vehículos blindados y otros sistemas

construirá una fábrica de La República Checa cartuchos en Ocianna y establecerá la producción de fueilae da acalta

Asistencia financiera

El Banco Europeo

200 millones de euros

La Comisión Europea casi 4.200 millones de euros

Gran Bretaña

2 mil millones de libras esterlinas (107,2 mil millones de grivnas)

Apovo político

Ucrania y Eslovenia firmaron un acuerdo de seguridad por 10 años

Ucrania y La República Checa firmaron un acuerdo de seguridad de 10 años

Ayuda humanitaria

Alemania

destina 10 millones de euros para la restauración del hospital infantil "Ojmatdyt" en Kyiv

Eslovenia

destinará 5 millones de euros para ayuda humanitaria y recuperación económica

- Las regiones de Járkiv, Sumy, Zaporizhzhia, Donetsk, Dnipró, Mykolaiv, Odesa, Chernihiv y Jersón experimentaron la mayor intensidad de los bombardeos.
- Según información oficial, como resultado de los bombardeos hubo más de 15 víctimas mortales y más de 115 heridos. Estas estadísticas no incluyen plenamente las regiones de Donetsk, Járkiv v Jersón debido a la dificultad para hacer un cálculo exacto.
- Las fuerzas de defensa aérea y electrónica destruyeron más de 150 objetivos aéreos enemigos en una semana.
- Durante la semana pasada, los soldados ucranianos frustraron unas 5.000 misiones de vehículos aéreos no tripulados enemigos del tipo "ala" y de más de 3.000 drones FPV enemigos.
- Un misil balístico ruso Iskander fue derribado en la región de Odesa lo que se considera un evento histórico.



- Las Fuerzas de Defensa de Ucrania continúan realizando misiones de combate en la aldea de Krynky (región de Jersón). La mayoría de las posiciones de las Fuerzas Armadas de Ucrania, así como la propia Krynky, han sido completamente destruidas, pero los combates en la orilla izquierda del Dnipró continúan.
- Las Fuerzas Armadas se retiraron de la localidad de Urozhavne en la región de Donetsk.
- Los drones del Servicio de Seguridad de Ucrania atacaron la base de la guardia costera rusa en el lago Donuzlav, en la Crimea ocupada. Resultaron dañados el cuartel general con el puesto de control, el almacén de municiones y material, la subestación eléctrica, las instalaciones técnicas y los puestos de tiro.
- En los dos trimestres de 2024, Ucrania produjo 6 veces más drones que en todo el año 2023. Contamos con más de 165 desarrollos de diversa índole que son probados y utilizados en el campo de batalla.
- Ucrania y Rusia han intercambiado prisioneros según la fórmula 95 por 95. Este es el 54º intercambio de prisioneros desde el comienzo de la invasión a gran escala. En total, 3,405 personas fueron devueltas del cautiverio enemigo.

- Más de 2.023 niños resultaron heridos en Ucrania a consecuencia de la agresión armada a gran escala de Rusia. Hasta la mañana del 15 de julio, según información oficial de los fiscales de menores, 561 niños murieron y más de 1.462 resultaron heridos de diversos niveles de gravedad. Recientemente se ha sabido de la primera víctima entre los pacientes de "Ojmatdyt", que fue atacado por Rusia el 8 de julio. Murió un niño que se encontraba en estado crítico.
- En Ucrania, el Registro de Personas Desaparecidas en Circunstancias Especiales contiene actualmente datos sobre más de 51.000 personas, dijo Dmytro Bogatiuk, jefe del Departamento de Personas Desaparecidas en Circunstancias Especiales del Ministerio del Interior de Ucrania.
- El alcalde de Mykolaiv. Oleksandr Sienkevych, dijo que Mykolaiv vive desde hace dos años sin aqua potable: las perspectivas de restablecer el suministro de agua siguen siendo perspectivas y no están plasmadas en planes con fecha límite. Además, en la ciudad también se apaga la luz, por lo que se corta el suministro de agua potable.
- Rusia abrió procedimientos penales contra más de 600 ucranianos capturados, informa el Cuartel General de Coordinación para el Tratamiento de Prisioneros de Guerra. Durante la invasión a gran escala, fue posible devolver a 29 prisioneros "condenados" o aquellos contra quienes se iniciaron procedimientos penales falsos.
- Los rusos están reclutando a niños en los territorios temporalmente ocupados para la escuela militar de las Fuerzas Armadas de la Federación Rusa, informa el Centro de Resistencia Nacional. Los ocupantes rusos están reclutando escolares de los territorios temporalmente ocupados de Ucrania para la filial de la Escuela Naval Nakhimov.
- 12 niños ucranianos fueron devueltos a Ucrania. Los niños, junto con sus familiares, vivían en los territorios ocupados por la Federación de Rusia: en las regiones de Donetsk, Zaporizhzhia v Jersón, Las familias cuentan cómo se vieron obligadas a sacar pasaportes rusos, porque sin "nuevos documentos" los ciudadanos no tienen derechos y no pueden disfrutar de ninguna garantía social ni asistencia médica.
- Los ocupantes de la región de Donetsk están elaborando una lista de minas para "privatización", informa el Centro de Resistencia Nacional. Las autoridades de ocupación de la región de Donetsk temporalmente ocupada han comenzado a elaborar listas de minas que aún no han sido cerradas y que pronto se pondrán a la venta.